



Pressemitteilung Nr. 007/2023 – mit der Bitte um Veröffentlichung

Aussichtsturm bleibt in diesem Jahr geschlossen

Von April bis Oktober bestand stets die Möglichkeit, die Stufen Tauchaer Aussichtsturm im Landschaftspark an der Wurzner Straße zu erklimmen, um das Partheland aus luftiger Höhe von der Aussichtsplattform zu entdecken.

Aufgrund von Schäden am Geländer der Aussichtsplattform wird die Stadt Taucha den Aussichtsturm aus Sicherheitsgründen in diesem Jahr nicht öffnen. Für die Reparatur wird eine denkmalgerechte Sanierung erforderlich werden, wofür aktuell ein Konzept erarbeitet wird.



Foto: Stadtverwaltung Taucha